

## Destaca UAA a estudiantes con mejores promedios del Campus Sur



### BOLETÍN 150

- También se reconoció la labor de los profesores mejor evaluados en el mismo periodo en el Centro de Ciencias Empresariales y de la Ingeniería (CCI).

Debido a la entrega y compromiso con su formación académica, más de setecientos estudiantes de los Centros de Ciencias Empresariales (CCE) y de la Ingeniería (CCI) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fueron reconocidos por haber obtenido promedios destacados durante el semestre agosto - diciembre del 2020. En este evento, también se destacó la labor de los profesores mejor evaluados en el mismo periodo.

Durante la ceremonia virtual llevada a cabo a través de la plataforma ZOOM y en representación del rector de la UAA, el Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, el decano del Centro de Ciencias

Empresariales (CCE), el Dr. Miguel Ángel Montalvo Vivanco, externó a los alumnos que estos resultados dan muestra de su esfuerzo y responsabilidad durante el escenario atípico que ha traído consigo la pandemia por Covid-19, por lo que exhortó a los jóvenes a continuar desempeñándose con el mayor esmero en pro de su formación profesional.

Aunado a lo anterior, expresó que los puntajes de los universitarios dan certidumbre también sobre la calidad educativa y los programas que ofrece la institución, por lo que tanto los jóvenes de la UAA, como la sociedad en general, pueden tener la confianza de que la educación humanista e integral que brinda la Autónoma de Aguascalientes egresa a profesionistas altamente capacitados para dar respuesta a las problemáticas del entorno.

En su momento, el decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI), el Mtro. Felipe de Jesús Rizo Díaz, hizo extensivo el reconocimiento no sólo a estudiantes y docentes del Centro a su cargo, sino también a los familiares de los alumnos, pues gracias a este incondicional apoyo la comunidad universitaria mantiene el ímpetu por continuar con su formación académica.

Es importante mencionar que, tal y como sucedía previo al modelo de educación a distancia necesario para resguardar la salud de la Comunidad Universitaria ante la Covid-19, la Autónoma de Aguascalientes ha dado continuidad con la entrega semestral de reconocimientos para estudiantes con resultados sobresalientes, muestra del compromiso que tiene con sus estudiantes de impulsarlos a sostener el rendimiento que distingue a los alumnos de la UAA.